



Vivre à Arbin



Travaux

Entretien

Lettre n°7.

Bien cher Albinus,

Je me suis rendu cet été, comme je le fais régulièrement, au cimetière du village pour une petite visite à mes amis défunts.

Plutôt qu'un long discours voilà ce que j'ai constaté.



Que font nos « très chers élus » ?

Ils n'étaient pas tous en vacances je puis te l'assurer. Avec 4 adjoints en plus du Maire personne ne s'est rendu compte de cette situation ? Sans compter que les 10 autres conseillers, j'espère, ne sont pas là que pour la photo. Certains doivent bien se rendre au cimetière ? Non ne t'attends pas à des noms. Seule certitude personne n'a donné consigne pour nettoyer, et pourtant on emploie du personnel en plus l'été.

Et dire que des décisions ont été prises en conseil pour y faire des travaux, qui devraient s'élever à **96 670€ HT** ! Commençons déjà par entretenir.

Oui, bien cher Albinus, je suis en colère. J'ai honte, **honte pour nos morts**.

A bientôt.

Ton ami Nicolas